



## Inscriben el nombre del Instituto Politécnico Nacional en el Congreso del Estado de México

- En nombre de la comunidad politécnica, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, agradece la distinción que exalta la grandeza de esta casa de estudios
- Retumba el *Huélum* en el Salón de Sesiones "José María Morelos y Pavón", donde queda asentado el nombre del Politécnico para la posteridad
- IPN coadyuva al progreso del Estado de México; más de 90 mil estudiantes de esta entidad representan más de 40% de la matrícula

En reconocimiento a las aportaciones científicas y tecnológicas realizadas para el desarrollo de México, y por impulsar la justicia social e igualdad al ofrecer educación de calidad y excelencia, el Poder Legislativo del Estado de México develó el nombre del Instituto Politécnico Nacional (IPN) en el Muro de Honor del Salón de Sesiones "José María Morelos y Pavón" del recinto parlamentario.

Ante diputadas y diputados de la LXI Legislatura, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, aseveró que el Politécnico es la institución rectora de la educación técnica y científica en el país, y una pieza importante en la industrialización y modernización de México.

"Somos el resultado de grandes y acertadas ideas y de los más nobles anhelos de justicia social, igualdad y dignidad. Nuestra casa de estudios acoge a los sectores menos favorecidos para brindarles educación de calidad y la posibilidad de mejorar sus condiciones de vida", afirmó Reyes Sandoval, durante la sesión solemne.

Señaló que en el seno del IPN se han gestado importantes desarrollos científicos y tecnológicos como la televisión a color, la tinta indeleble que se usa en los procesos electorales, y el factor de transferencia que refuerza el tratamiento de padecimientos autoinmunes.



Actualmente, muchos proyectos de alto impacto son liderados por científicas politécnicas, porque el Politécnico también fue hecho por mujeres y para las mujeres, puntualizó.

Resaltó la reciente inauguración del Laboratorio de Vacunología y Virus Tropicales, gracias a un fondo de 52.8 millones de pesos otorgados por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt). "Este laboratorio, único en el país, está destinado a la producción de vacunas y biofármacos, lo que refuerza nuestra independencia tecnológica y soberanía científica".

Expuso que el IPN impulsa la internacionalización como respuesta a las necesidades de un mundo globalizado, pero también como reconocimiento a su calidad y excelencia, ya que los politécnicos han demostrado sólida formación y gran capacidad para asumir los retos del orbe y liderar equipos internacionales de investigación.

Indicó que en poco más de dos años, el Politécnico estableció convenios de colaboración con universidades y organismos de Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Francia, India y Corea del Sur.

El titular del IPN informó que recientemente asumió la presidencia del Capítulo México del Consejo Estratégico Franco-Mexicano, a través de la cual buscará fortalecer las relaciones bilaterales, la vinculación entre las instituciones de educación superior, la industria y el gobierno, para impulsar proyectos en el sector salud, aeronáutico, aeroespacial, agroindustria, energía sostenible, cultura y deporte.

"La importancia de este proyecto es que el IPN será el epicentro de un movimiento muy fuerte de la mano con el gobierno francés."

Anunció que esta casa de estudios se sumó a la firma de un memorando de entendimiento con una empresa de la India, referente internacional en biotecnología, con lo cual se comenzará a producir un tratamiento contra el cáncer para que la población más humilde tenga acceso al tratamiento más innovador.



"En otras latitudes estamos poniendo muy en alto, no sólo el guinda y blanco de nuestro Politécnico, sino el nombre de México."

Dijo que la institución coadyuva al progreso del Estado de México, a través de los Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos 3 "Estanislao Ramírez Ruiz" y el 19 "Leona Vicario", así como de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) Unidad Tecamachalco, ubicados en la entidad.

Más de 11 mil alumnas y alumnos estudian en estas unidades; en el periodo 2021-2022 egresaron casi dos mil estudiantes. También cuenta el IPN con 17 convenios de colaboración con secretarías, ayuntamientos, instituciones de salud, universidades y empresas ubicadas en la entidad, refirió.

Precisó que más de 40 por ciento de la matrícula -alrededor de 90 mil estudiantes- proviene del Estado de México, y cerca de siete mil docentes y trabajadores de apoyo a la educación son mexiquenses.

"Seguiremos trabajando con ustedes y para ustedes, apuntalando el conocimiento para generar valor y aumentar la productividad, competitividad y bienestar del estado, pero también para empoderar a la ciudadanía y, por ende, reforzar la democracia."

Finalmente, y en nombre de la comunidad politécnica, agradeció la distinción al Poder Legislativo del Estado de México y al diputado Sergio García Sosa, quien presentó la iniciativa.

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de México, Enrique Edgardo Jacob Rocha, indicó que el Politécnico se distingue por su vocación social.



“Ha acompañado a nuestro país en su modernización y progreso, en distintas etapas de su historia, contribuyendo a la formación de mexicanas y mexicanos que en mucho han aportado al desarrollo industrial y económico. No podemos dejar de señalar su gran solidaridad y compromiso durante la atención de la contingencia de salud.”

El diputado Sergio García Sosa sostuvo que la inscripción del IPN en el Muro de Honor del Congreso recordará su trascendencia histórica y social, y será un sentido homenaje a los mexiquenses que pasaron y pasarán por sus aulas comprometidos con poner: La técnica al servicio de la patria.

===000===